

Fecha: 21-01-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl. : La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Vecinos de Teno tienen plazo hasta hoy para concretar sus aportes

Pág. : 18
Cm2: 193,1
VPE: \$ 249.680

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

AYUDA A DAMNIFICADOS POR INCENDIOS FORESTALES

Vecinos de Teno tienen plazo hasta hoy para concretar sus aportes



Al habilitar las sedes sociales como centros de recepción locales, se ha logrado recoger el sentimiento de toda una comuna. Éxito de la campaña radica en la unión de fuerzas entre el municipio, Juntas de Vecinos y Clubes de Adulto Mayor.

TENO. Hasta las 20:00 horas de hoy miércoles tienen plazo los vecinos de Teno para concretar sus aportes, en ayuda de los damnificados por incendios forestales en el sur del país. Dicho acto solidario se puede concretar tanto al Gimnasio Municipal (Arturo Prat 365) como a las sedes vecinales más cercanas. Para garantizar que el envío sea de utilidad inmediata, la organización (Municipalidad de Teno) ha sido enfática en la clasificación de los insumos. Se prioriza el agua

embotellada y útiles de higiene personal. "Estamos enfocados en productos de consumo inmediato para asegurar una logística ágil. Por ello, recordamos de forma estricta que no se recibirá ropa ni otros enseres, permitiéndonos maximizar el espacio para lo que es urgente hoy en el Biobío", puntualizó el alcalde subrogante, Nelson Valderrama. "Nos hemos unido con las Juntas de Vecinos para que nadie se reste. Estamos trabajando desde el lunes en nuestro punto central, el Gimnasio

Municipal, y en cada barrio, con el objetivo de salir este jueves (mañana) hacia nuestro destino, para entregar este apoyo a las familias afectadas por los incendios", acotó.

La ayuda será entregada directamente en el centro de acopio del Gobierno Regional del Biobío, organismo encargado de la distribución estratégica en las comunas de Tomé, Florida, Penco y Hualqui, zonas que fueron devastadas por los incendios de carácter forestal.